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Zug, 30. August 2021 

Interpellation: Wie lange müssen die Stadtzuger den oberen Postplatz in 
dieser Form noch dulden? 

Sehr geehrte Frau Präsidentin 

Seit der Neugestaltung des oberen Postplatzes ist dieser, zum Unmut vieler Zugerinnen und 
Zuger, zum hässlichen Entchen von Zug geworden. Und wäre dies nicht schon genug wird 
dieser Platz nun noch zusätzlich mit Metallabsperrungen weiter verunstaltet. 

Deshalb stellen wir folgende Fragen an den Stadtrat: 

1) Was ist der Grund für das Aufstellen der Metall-Abschrankungen und warum bleiben
diese über Monaten auf dem oberen Postplatz?

2) Sollte die zusätzliche Absperrung weiterhin Bestand haben, kann sich der Stadtrat
anstelle der Metall-Abschrankungen z.B. ansehnliche Metallketten zwischen den bereits
montierten Poller vorstellen? Wenn nein, weshalb nicht?

3) Worin sieht der Stadtrat den Mehrwert dieses tristen Platzes?

4) Existiert ein Konzept, wie der Stadtrat den oberen Postplatz in naher Zukunft aktiv
beleben will? Wenn ja, wie sieht dieses aus? Wenn nein, gedenkt der Stadtrat ein solches
Konzept zu erarbeiten?

5) Sollte die Frage 4 zweimal mit nein beantwortet werden, sei die Frage erlaubt, wie der
Stadtrat die Zukunft des oberen Postplatzes sieht.

Wir bedanken uns im Voraus für die schriftliche Beantwortung der Fragen. 

Bruno Zimmermann, Gemeinderat SVP Stadt Zug 
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